
Stura Protokoll – 22.10.2015 

Anwesende:  Ema Buron, Patricia Bräuer, Amelie 
Philipp, Jérôme Dolling, Tobias Bergmann, 
Amelie Ellerich, Dominik Prugger, Robbert 
Reimert, Toni Scherer, Tom Neumann, Catalina 
Heine, Trixi Katzer, Claudia Lojack, Lara Steinmetz, Jan Koch, Friederike Foth, Maurits Schulze, Alice 
Schröder, Jeannina Görß, Isabel Anaya, Jupp Kerschek, Vodka Berisha, Albert Thieme, Florian 
Riedel, , Alexander Weikert, Marius Reinhard, Anton Schneider, Mirsad Sukilovec, Lena Spieß,  
Celine Gerhardt, Julia Boehlke, Thorsten Gebauer, Moritz Marquardt, Irem Özalp, Anuschka Merkle, 
Laura ?, Philip Hasenklever, Judith Beyer, Madeline Piech, Boris Huang, Jenny Gro, Helena Hauser, 
Fabian Griep, Marius Reinhard, Samuel Ritter, Marius Lange, Tobias Großbölting, Franziska Hollstein, 
Meret Borchmann, Beatriz Aranda, David Rodriguez Edel, Jana Kistner, Johannes Berthold, Marc 
Riewe 

Protokoll: Ema Buron 
Vorsitz: Robbert Reimert 
Die Sitzung wird um 18:02 Uhr von Robbert Reimert eröffnet 

TOP 1: Bestätigung der Tagesordnung 
Ausnahmsweise war die Tagesordnung nicht hochgeladen.  Normalerweise ist sie einen Tag vorher 
verfügbar auf der Webseite. Tagesordnung angenommen. 

TOP 2: Bestätigung des letzten Protokolls 
Bestätigt. 

TOP 3: Post & Mitteilungen 
-Post von der FRIV, nächste Woche ist Sitzung. Robbert geht hin, Catalina wird Vorsitz übernehmen.
-Amelie: Post von „Was ist Ökonomie“, schlägt vor, sie zu der Sitzung einzuladen, dann sollen die sich
vorstellen
-Luisa tritt als Finanzerin zurück.  Melanie Delitz ist die nächste auf der Wahlliste, über die genaue
Einfüllung der Ämter wird aber noch diskutiert und nächste Woche abgestimmt.
- Neue Aufgabenverteilung:
Website: Jupp und Trixi
Facebook: Catalina und Marc
E-Mail und Post: Amelie

TOP 4: Finanzen 

-Blumen für Absolventen
Der StuRa beschließt einen Betrag in Höhe von 90 
Euro für Blümen für die 
Absolventenverabschiedung
Cata und Rob kaufen ein
-Masterfahrt Vorfinanzierung
Stura e.V finanziert
1000€ Vorfinanzierung wird einstimmig 
abgestimmt 
TOP 5: LSK 
Catalina Heine erklärt die LSK 
Neue Mitglieder in der LSK werden in der nächsten Woche gewählt 
Problem begleitendes Lernen: Profs sind dagegen, Studenten dafür. Toni und Jupp werden sich 
Montag zusammensetzen und sich auch mit Sabrina Hahm (Bologna Lab) in Kontakt setzen. 
TOP 6: FakRat 
Tom Neumann erklärt was der Fakultätsrat genau macht. 



-Ab Januar müssen die Studentische Vertreter neu gewählt werden
-In der Seite vom Stura posten, wann die FakRatsitzung ist
- FakRat ist ein Amt von 2 Jahren, vielleicht zu lange? Robbert meint, dass die Vertreter freiwillig nach
einem Jahr zurücktreten können um dann neu zu wählen. Tom Neumann eher dagegen, weil das zu
viel Aufwand ist. Überhaupt möglich? Wir sollten darüber mehr Infos bekommen.
TOP 7: Zwischenevaluation Junior-Professur Herr Elender

- Zwei studentische Vertreter werden gebraucht für die Zwischenevaluation
Luisa Korsch und Daniel Engelmann werden vorgeschlagen.  Einstimmig abgestimmt 
TOP 8 WiWi-Party 
Rob: WiWi-Party ist legendär. 
Problem: Bauarbeiten, zu wenig Fluchtwege, muss im Erdgeschoss stattfinden 
Dieses Mal wollen Trixi, Lennard, Moritz, Irem organisieren., Ema will Helfer-Organisation machen. 
Abstimmung: 
 Trixi 33 
Lennard 30  
Moritz 10 
Irem: 7 
Trixi und Lennard übernehmen die Hauptverantwortung für die WiWi-Party. Moritz und Irem helfen 
wo sie können und schauen mit um Erfahrung zu sammeln. 
TOP 9:Café-Komission 
Das Café sollte aufgehübscht werden. Budget noch nicht fest, wahrscheinlich ungefähr 100 Euro. 
Ema, Amelie, Claudia, Lara, Julia, Anton, Marc, Boris, Fritzi erklären sich bereit und bilden die Café 
Kommission. 
, 
TOP 10: Veranstaltung November 
-Verschoben nach nächste Woche

TOP 11: Wirtschaftsinformatik 
Heute war Kommission, Tom Neumann berichtet. Ein Pflichtfach wird ersetzt und das Pflichtbereich 
wird mit 2 ECTS erweitert. 

TOP 12: Ersti-Fahrt 
Die Anwesenden sind sehr zufrieden mit der vergangen ErstiFahrt. Inbesonders die beide 
Organisatoren Amelie Ellerich und Dominik Prugger werden gelobt.
Amelie: Wir sind im Plus. Aber, es wird wohl noch eine Nachzahlung geben wegen 
Reinigungskosten. Übergebliebene Getränke werden von Stura e.V abgekauft. 

Sonstiges 
David: am 5. November findet Mix it, ein Kleinkunstabend mit Musik, Performance, Comedy und 
Zauberei statt. 
Robbert: Sitzung beendet um 18:57 

Die Sitzung wird um 18: 58 Uhr durch Robbert Reimert beendet. 




